

2 kes 441-1899



RENNES-VÉLO

BULLETIN MENSUEL DU CYCLISME POUR L'OUEST

Organe officiel du « Vélo-Cycle Rennais »

DIRECTEUR :
M. Peigné, à Châteauneuf (Ille-et-Vilaine).
ADMINISTRATEUR :
M. Lavie, 21, Rue Legraverend, Rennes.

ABONNEMENT ANNUEL : 2 fr.
—
Gratuit pour les Membres du « Vélo-Cycle Rennais »

POUR LA PUBLICITÉ :
s'adresser à
l'Imprimerie des Arts et Manufactures
3, place de la Halle-aux-Blés. — RENNES

Adresse télégraphique : Vélo-Rennes. — Adresser les communications avant le 20 de chaque mois (Les Manuscrits ne sont pas rendus)

VÉLO-CYCLE RENNAIS

Siège social : *Café de l'Europe*, 2, rue de Berlin.

Réunion le *mercredi 7 juin*, à 8 h. 1/2 du soir, pour s'occuper des courses du 11 juin.

GRANDES COURSES RÉGIONALES Le Dimanche 11 Juin

A 1 heure et demie, sur le vélodrome Laënnec.

Les courses n'ayant pu avoir lieu le 14 mai dernier par suite de la pluie, elles sont reportées au 11 juin avec le même programme qui comprend : **Courses d'amateurs. — 2 Régionales. — Championnat de Bretagne. — Match Rennais-Nantais. — Tandems.**

AU V. C. R.

Le samedi 13 mai, dans une réunion toute empreinte de franche cordialité, les membres du V. C. R. recevaient MM. les Nantais qui arrivaient à Rennes en vue de la journée du 14. La soirée s'est promptement passée et chacun regagnait son gîte en se donnant rendez-vous au lendemain.

Le 14, nouvelles réunions au siège du V. C. R., mais, hélas, pour s'abriter, la pluie faisant rage et forçant ainsi à remettre les courses au 11 juin, date adoptée.

Le *Café de l'Europe* est le centre des allées et venues. Bon nombre d'étrangers rentrent par les trains de l'après-midi et ceux du soir emmènent les autres. On se sépare en se promettant de se retrouver au 11 juin.

Dans sa réunion générale du 31 mai, le Vélo-Cycle Rennais a décidé pour éviter toute erreur ou complication de renouveler les cartes d'entrée au vélodrome qui avaient été distribuées pour la journée du 14 mai.

Les personnes en possession de ces car-

tes sont priées de les échanger à la réunion du 7 juin, celle du 9 étant exclusivement réservée pour la composition du programme.

Tout échange sera rigoureusement refusé au contrôle d'entrée.

Le 14 Mai à Rennes

La réunion de l'U. V. F.

Malgré le temps plus qu'incertain, de nombreuses adhésions sont arrivées à M. Renault, au sujet de la réunion unioniste qu'il organisait, et c'est devant presque tout le personnel consulaire d'Ille-et-Vilaine que la séance est ouverte à 9 h. 1/2.

D'autres unionistes y assistaient également.

Remarqués : MM. Bernardeau, délégué régional de l'U. V. F., Renault, chef-consul, Peigné, chef-consul honoraire, Rose, consul à Saint-Malo, Allard et Baudry, consuls à Nantes, Martin, consul à Fougères, Lesauce, consul à Rennes, Clergeau, délégué sportif à Nantes, Gaigé, vice-consul à Domfront, Coureau, vice-consul à Châteaugiron, Le Mével, vice-consul à Cancale, Saint-Gal, vice-consul à Dinan, Janvier, vice-consul à Dinard, Quatreboeufs, vice-consul à Montfort, Hogrel, vice-consul à Rennes, Leclair, délégué sportif à Rennes, etc., etc.

M. Renault remercie les membres présents de la bonne volonté dont ils ont fait preuve, et le bureau pour la séance est ainsi constitué : M. Renault, président ; MM. Bernardeau, délégué régional, et M. Allard, chef-consul à Nantes, vice-présidents ; M. Lavie, secrétaire.

La question des règlements des courses est agitée ; après discussion, il est reconnu que, quoique un peu brusque, l'intervention de l'Union a été nécessaire.

M. Rose, consul à St-Malo, demande que le service des annuaires de l'Union soit fait plus régulièrement, afin que chaque représentant de la grande Fédération soit informé de façon à répondre aux demandes de renseignements qui pourraient lui être adressées.

M. Coureau, vice-consul à Châteaugiron, propose ensuite de faire nommer un délégué sportif dans chaque ville possédant un vélodrome et donnant des courses annuelles seul moyen d'éviter tous les incidents, un délégué par département n'étant pas suffisant pour se déplacer à chaque épreuve donnée dans la région. A l'unanimité, on décide de soumettre ces vœux à l'approbation de l'U. V. F.

Après diverses autres questions de détail et remerciements avec rendez-vous pour l'année prochaine, par M. Renault, à tous les Unionistes présents, la séance est levée à 10 heures.

La Fédération de l'Ouest.

Un grand nombre de cyclistes répondant à l'appel du Vélo Cycle Rennais, accouraient hier de tous les coins de la Bretagne et des environs pour se réunir en Congrès et pour se concerter au sujet de la formation d'une fédération des Sociétés de l'Ouest, soit en se joignant à l'Union vélocipédique bretonne, soit en dehors d'elle.

M. le Dr Patay, président du V. C. R., présidait la séance, ayant à sa droite MM. le Dr Cachet, président du Vélo domfrontais, et Etesse, président de l'U. V. B., et à sa gauche MM. Baudry, président du V. S. N., Thoreux, vice-président du V. C. Dinannais, et Lavie, secrétaire du V. C. R.

Outre le bureau du V. C. R., composé de MM. Bernardeau, président d'honneur ; docteur Patay, président ; Peigné, de Rengervé, vice-présidents ; Lavie, secrétaire, on remarquait la présence des délégués des Sociétés suivantes :

Vélo domfrontais, Pédale dinardaise, Vélo-Sport nantais, Pédale fougeraise, Union Vélocipédique briochine, Vélo-Club de Dinan, Union vélocipédique lavalloise, Sport vélocipédique nantais, etc.

Plusieurs Sociétés s'étaient fait excuser, notamment la Jeune Hirondelle de Retz, Flers-Pédale, le Guidon guérandais, l'Union vélocipédique ernacéenne, mais en spécifiant d'avance qu'elles adhéraient aux décisions du Congrès.